



NOTRE SYNDICAT SE TRANSFORME

C'est important et c'est pour nous

QUE SE PASSE-T-IL?

Les Travailleurs Canadiens de l'automobile et le Syndicat des communications, de l'énergie et du papier s'unissent pour construire Unifor.

Unifor aura plus de 300 000 membres et constituera le plus grand syndicat du secteur privé au Canada. Les membres d'Unifor:

- seront représentés dans toutes les régions du Canada—nous serons présents d'un océan à l'autre et jusqu'à l'Arctique
- seront actifs dans plus de 20 secteurs économiques
- compteront 86 000 femmes dans leurs rangs
- compteront des dizaines de milliers d'Autochtones et de représentants des minorités visibles

POURQUOI?

Pour mieux répondre à vos besoins et à vos préoccupations, et assurer vos droits au travail, notre syndicat évolue!

Pour construire un nouveau syndicat avec un pouvoir de négociation dans plus de 20 secteurs industriels, et une représentation dans toutes les régions du pays, deux grands syndicats mettent leurs ressources en commun! Pour revendiquer et défendre les droits économiques des travailleurs, et en particulier:

- des lieux de travail plus sécuritaires
- la sécurité d'emploi
- des salaires et avantages sociaux qui assurent un niveau de vie décent, la dignité et le respect mutuel en milieu de travail

COMMENT?

Au cours des mois à venir, vous aurez plusieurs occasions de participer à la création de notre nouveau syndicat. Unifor tiendra son congrès de fondation pendant la fin de semaine de la fête du Travail 2013. Vous pourrez y participer puisque le congrès sera diffusé en direct sur Internet.

Soyez parmi les premiers informés en mettant à jour vos coordonnées, et en particulier votre adresse courriel, au www.nouveausyndicatendirect.ca

IMPLIQUEZ-VOUS!



nouveausyndicatendirect.ca